



POR CARLOS MONTESINOS
@calesmont

Respaldo a 'perseguidos'

#Política

Continúa la disputa entre la oposición y el Gobierno federal. En el hotel Hilton de la Ciudad de México, los dirigentes del PAN, PRI y PRD anunciaron su respaldo público a más de 400 políticos, funcionarios, activistas, artistas y organizaciones de la sociedad civil que han sido señalados por el Movimiento que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Los líderes nacionales que integran la coalición Va por México acusaron persecución contra quienes piensan distinto al primer mandatario, por lo que recurrirán a instancias internacionales para denunciar lo que catalogan como una "regresión autoritaria" por parte de Morena.

"La coalición Va Por México, y en particular Acción Nacional, hace un compromiso de respaldar a cualquier ciudadano mexicano que hoy se sienta perseguido por este Gobierno autoritario. México no es una dictadura, México es una democracia aunque el señor viva en un Palacio", dijo el panista Marko Cortés.

Alejandro Moreno, líder del Partido Revolucionario Institucional, detalló que acudirán a la Corte Interamericana de los

Los dirigentes de los partidos que conforman la coalición Va por México se pronunciaron en contra de la 'persecución política' desde el Gobierno federal; anuncian defensa por la democracia

Derechos Humanos, a la Organización de Estados Americanos y a otros organismos a los que pertenece el tricolor para denunciar lo que llaman una "campaña de odio" impulsada desde la Presidencia de la República.

"Queremos que los ojos del mundo estén sobre México para que les salga más caro el seguir persiguiendo a todos los opositores. También se formalizó una denuncia por parte de nuestras diputadas y diputados en la Oficina del Alto Comisionado de Naciones Unidas en Derechos Humanos y vamos a seguir

denunciándolo todos los días", mencionó.

La mayoría de los "perseguidos políticos" que Va por México busca proteger son los 223 diputados federales de PAN, PRI, PRD y Movimiento Ciudadano que votaron contra la Reforma Eléctrica de López Obrador. Mismos que hoy son acusados de "traición a la patria" por Morena, que ha convocado a una consulta popular para proceder penalmente en contra de ellos.

En el evento, los rostros de quienes han sido agraviados según la oposición se mostraron

en una mampara, donde también se incluyó a Lorenzo Córdova y Ciro Murayama, a la Universidad Nacional Autónoma de México y a Mexicanos Contra la Corrupción de Claudio X. González, también presente en las imágenes.

Se deslinda de pronunciamiento

El conductor de televisión Chumel Torres se pronunció en contra del uso de su imagen por parte de los partidos opositores luego de que lo incluyeran como uno de los "perseguidos" del Gobierno federal.

A través de su cuenta de Twitter, el creador de contenidos precisó: "yo jamás autoricé, no tengo nada que ver con ninguno de los partidos involucrados y usaron esto sin mi permiso. Quitenla".

Junto a Chumel Torres aparecen las alcaldesas de Cuauhtémoc y Álvaro Obregón,

No podemos distraernos compañeras y compañeros, y no vamos a permitir que violenten, lastimen y destruyan la democracia en el país"

Alejandro Moreno
Presidente nacional del PRI

Sandra Cuevas y Lía Limón, los actores Omar Chaparro, Eugenio Derbez y Arturo Islas, la cantante Natalia Lafourcade; y los comunicadores Carmen Aristegui, Azucena Uresti, Carlos Loret de Mola, Ciro Gómez Leyva, entre otros.